

Abierto el plazo para inscribirse en el concurso fotográfico "Un día en la Universidad de Almería"

(3/2/2006 13:34) | > **Universidad**



Los miembros de la comunidad universitaria almeriense tendrán la oportunidad de plasmar en una imagen la visión que tienen de la institución académica. Hasta el próximo 14 de marzo estará abierto el plazo para inscribirse en el concurso fotográfico "Un día en la Universidad de Almería", que forma parte de una iniciativa andaluza que alcanza ya su VI edición.

Las universidades andaluzas organizan este concurso como un medio más para conocer lo que piensan los miembros de la comunidad sobre sus universidades, a través de una herramienta tan contemporánea como es la fotografía. En esta ocasión los trabajos podrán tener la técnica que se desee y el tema será: "Una mirada solidaria en la Universidad".

Un jurado compuesto por fotógrafos profesionales invitados al concurso concederán cuatro premios de 200 euros cada uno en material fotográfico (Premio fotografía única formato revelado, premio fotografía de serie formato revelado, Premio fotografía única formato digital y Premio fotografía de serie formato digital).

El premio ganador de cada modalidad en su fase local de las diez universidades andaluzas participará, posteriormente, de forma automática, en la fase andaluza del concurso. En este caso se concederá un premio por modalidad con una dotación de 600 euros en material fotográfico.

Para más información sobre las bases y presentación de inscripciones, contactar con: Vicerrectorado de Extensión Universitaria. Unidad de Extensión Cultural, Edificio Central, Patio de los Naranjos (teléfonos: 950 01 58 26 – 950 01 54 67; Fax: 950 01 52 69; E-mail- cultura@ual.es)